

qu'un : le désir de Notre-Seigneur de se donner à nous chaque jour.

Sur ce désir, deux choses me paraissent dignes de remarque : sa genèse et sa forme extérieure, ou l'exquise délicatesse des sentiments qui l'inspirent à Jésus et la force avec laquelle le Divin Maître l'a exprimé aux hommes. Essayons par l'analyse de ces deux mérites de nous pénétrer de l'urgence qu'il y a de répondre à ce désir de Jésus,

GENÈSE DU DÉSIR DE JÉSUS.

Combien merveilleux, combien touchant est l'ordre de la Providence par lequel Dieu non-seulement surveille la marche générale de l'univers, mais encore s'occupe de tous les détails : prévoit, ordonne, mesure tout ce qui s'accomplit ici-bas ! jusqu'à remarquer un verre d'eau fraîche donné au pauvre altéré ! jusqu'à compter les cheveux de notre tête ! Plus merveilleuse et plus touchante encore est la sollicitude paternelle de Dieu envers les hommes : par elle, Il se plaît à former pour nous des rêves de bonheur, à nous mettre en garde contre les dangers qui nous menacent, à nous inviter à suivre une route plus sûre et plus propice à la sainteté. Si ce n'était un article de notre foi, si nous ne le lisions à maintes reprises dans les Saintes Ecritures, si nous ne l'avions souvent éprouvé nous-mêmes, à peine le croirions-nous.

Or, c'est de cette tendresse paternelle de Jésus que provient son désir de la communion fréquente ; par elle qu'il croît et se développe.

Amant passionné des hommes, Jésus voulut avoir un sacrement d'amour où leur seraient prodiguées les marques brûlantes de son affection : Il institua l'Eucharistie. Mais, ô profondeur de l'amour divin ! quand les mystères furent accomplis et que les disciples eurent communié au vrai pain de vie, Jésus ne fut pas encore satisfait. Il avait mis dans cette union intime et personnelle de l'homme avec lui tant d'ardeur et de passion que, loin d'être content de ces courts moments d'intimité, Il réclamait de nouvelles rencontres et de nouveaux épanchements : il Lui fallait la communion fréquente et quotidienne. Telle fut, en peu de mots, la genèse du désir de Jésus.

Un examen plus attentif des sentiments de Dieu-Hostie manifesterait mieux encore cette vérité.